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Die vor etwa zwei Jahren neu eingerichtete Bushaltestelle in Eiche, Kaiser-Friedrich-Straße bei  Netto 
und Studentenwohnheim, zählt zu den am intensivsten genutzten Bushaltestellen. Deshalb habe ich 
mich seit einiger Zeit um die Nachrüstung von Unterständen für die Fahrgäste bemüht. Der 
Geschäftsführer des ViP hatte mir bereits Anfang 2011 die Dringlichkeit bestätigt und noch für 2011 die 
zwei Wartehäuschen zugesagt. Im März 2011 fehlte nur noch das Einverständnis der Stadtverwaltung 
und des Behindertenbeirates. Bei der Beratung der Ortsvorsteher im September hatte ich die Nachfrage 
erneuert. Bis heute liegt mir jedoch kein Bescheid vor. Daher noch einmal die Frage:
 
Ich frage den Oberbürgermeister:

Wann können die beiden zugesagten Wartehäuschen für die Bushaltestelle Eiche Kaiser-Friedrich-
Straße vor dem Nettomarkt aufgestellt werden?

Unterschrift


